



かがみっ子

かんがえる子

がんばる子

みとめあう子



R8 1月24日 No.18

文責 校長 益田 宏

PTA バザー・マルシェお世話になりました。

参観日には、いつもたくさんの保護者様にお越しいただき、子供達の様子を参観していただきありがとうございます。今回は、PTA休眠品バザーも開催されました。保護者の皆様のご協力により、たくさん収益がありました。運営に関わってくださった役員の皆様には、何か月も前から打合せを重ね、計画・準備を進めていただきました。また、昨年度に引き続きマルシェも開催され、本校保護者の中村様のコーディネートのもと、PTA役員様、マルシェの趣旨に賛同いただいた方々に出店していただきました。親児の会の皆様には、毎年、出店の売り上げで、卒業生に花をいただいています。本校児童のために、たくさんの方々にご尽力いただきました。心より感謝申し上げます。

授業をしていただきました

「命」をテーマに話をしていただきました

1月14日（水）、鏡中学校の先生方にお越しいただき、6年生各クラスで、理科、英語、国語（漢文）、体育（ダンス）、算数（数学）の授業をしていただきました。中学校の学習内容を小学生でも考えられるように工夫をしてくださっていたため、子供達は1時間集中して楽しみながら授業に取り組むことができました。授業をしていただいた中学校の先生方からは、「みんな話をしっかりと聞くことができる」「積極的に考えを発言できる」と褒めていただきました。

1月20日（火）、たなべクリニック産婦人科の助産師 石崎 奈美恵 様にお越しいただき、思春期の体の変化が現れ始める時期に、専門家のお話を聞くことで、体の変化について正しく理解し、自分の体の変化を肯定的にとらえられるようにと、4年生に「命」をテーマに話をしていただきました。生まれて間もない赤ちゃんの画像や、絵本、赤ちゃんの人形等を使って、人が生まれるまでを子供達の発達段階に合わせて話をしていただきました。

おめでとうございます